







## Le 28 juin 2011...

## et maintenant?

Un CTP exceptionnel portant sur l'adaptation des services était convoqué le 01 juillet 2011. Suite à la réunion des personnels du 28 juin, vécue comme un séisme par les agents, les organisations syndicales ont décidé de ne pas y siéger. Ce CTP n'a donc pas eu lieu.

La nouvelle **adaptation** de l'organisation de la DDTM 27 confirme à tous la perte de nos missions et de nos services. Les réformes continuent à un rythme effréné et les dysfonctionnements se multiplient. L'absence de perspective devient la règle pour toutes les missions de la DDTM

Suite aux importantes interrogations soulevées lors de la réunion du 28 juin 2011, les organisations syndicales ont demandé à rencontrer les membres de la direction le 20 juillet 2011 pour dénoncer la casse du service.

Pour l'heure, notre démarche principale porte sur la situation des agents par rapport à leurs missions et à leurs lieux de travail :

- Comment se préparer à un tel séisme ?
- Quelles seront nos missions demain?
- Quelles sont les échéances ?
- Quelle est la pérennité des missions de la DDTM 27 ?

Les réponses obtenues sont très **adaptées** à la situation : Nous devons nous **adapter** , nos missions évoluent, notre service aussi, **adaptons** nous et surtout **adaptons** les effectifs...( les postes libérés ne seront plus ouverts).

En ce qui concerne l'Application du Droit Sols, un groupe de travail composé d'agents de cette filière va être mis en place, une note de cadrage de la direction servira de base à ses travaux. A la mi septembre, le nombre de postes supprimés dans cette filière, mais aussi pour les autres missions, devrait être connu.

Avec vous, vos organisations syndicales sont dans l'action pour défendre vos missions de service public, vos postes, les services de la DDTM 27 et exigent l'arrêt des suppressions programmées des effectifs !

## L' Intersyndicale de la DDTM 27 dit STOP, ça suffit !!! Ça ne peut plus durer !!!

## Pour rester dans le mouvement :

L'intersyndicale, pour porter le ressenti des agents de la DDTM 27, organise une ASSEMBLEE GENERALE le : 20 SEPTEMBRE 2011 à 10 h en salle 162 Merci de venir nombreux !!!

L'intersyndicale de la DDTM 27 rappelle à tous les agents que le BOYCOTT de Salsa ne prends pas de vacances et continue jusqu'à une date indéterminée.

Le 28 juillet 2011

Les représentants du personnel de l'Intersyndicale de la DDTM 27

En cas de problème individuel dans l'application de ce boycott : adressez vous à un responsable syndical.